



Zunftballett holte dritten Platz

Ihren großen Auftritt hatten Gesangs- und Tanztalente am Osterwochenende in der Umkircher Diskothek Heuboden. Während sich beim Tanzen die Vorjahressieger wieder souverän durchsetzen konnten und den Hauptpreis von 500 Euro abräumten, gewann ein neues Gesicht den Gesangswettbewerb. Sabine Egin aus Denzlingen hieß die junge Frau, die mit einem Liebeslied von Katie Melua sowohl das Publikum als auch die Jury verzauberte. Etwas für das Auge gab es einen Tag später, am Ostersonntag. Hier waren Tanzgruppen aller Art eingeladen, ihr Können zu zeigen. Bunt gemischt war daher auch das Programm. Sieger waren die sechs jungen Breake-Dancer aus Freiburg, die im Vorjahr schon unter dem Namen „Stylerockers“ gewonnen hatten. Gleich zwei dritte Plätze wurden diesmal vergeben, einmal für den Auftritt einer Gruppe aus dem Fitnesspark Waldkirch und für die Mädels vom Narrenballett der Gottenheimer „Krutstorze“ (Foto). mag/Foto: mag